



Giatkan Jemput Bola Akta Kelahiran di Kelurahan

UMBULHARJO (MERA-PI) - Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dindikcapil) Kota Yogyakarta mengadakan program jemput bola pelayanan akta kelahiran di kelurahan. Masyarakat yang akan mengurus akta kelahiran cukup datang kelurahan dan akan diuruskan petugas hingga menerima hasil dokumen tercetak.

"Program jemput bola ini rutin tiap tahun untuk memudahkan masyarakat dalam mengurus akta kelahiran cukup di kelurahan. Tujuannya agar semua warga memiliki akta kelahiran," kata Pelaksana Tugas Kepala Bidang Pen-

catatan Sipil Dindikcapil Kota Yogyakarta, Dyah Intan Usaratri, Rabu (14/10).

Pada tahun 2020, program jemput bola akta kelahiran itu menasar di 22 kelurahan di Kota Yogyakarta. Program itu terbagi dalam 3 gelombang sejak September sampai 13 November. Gelombang 3 program jemput bola akta kelahiran dimulai 19-23 Oktober di antaranya menasar Kelurahan Brontokusuman, Keparakan, Wirogunan, dan Ngupasan.

"Teknisnya tidak beda dengan layanan reguler Dindikcapil secara online. Bedanya dilayani petugas di kelurahan.

Warga datang ke kelurahan bawa berkas persyaratan untuk mengurus akta kelahiran. Tugas kelurahan yang akan mengurusnya secara online melalui Whatsapps ke Dindikcapil," jelasnya.

Dia menyatakan, dokumen akta kelahiran kini bisa dicetak sendiri oleh warga. Tapi dalam layanan jemput bola di kelurahan dokumen akta kelahiran sudah dicetak, sehingga warga tinggal mengambil. Teknis layanan jemput bola itu berbeda dengan tahun lalu yang mengerahkan mobil layanan Dindikcapil dan di semua kelurahan. Pertimbangannya karena

kondisi saat ini pandemi Covid-19.

"Kami kerja sama dengan kelurahan karena salah satu syarat untuk mengurus akta kelahiran harus membuat surat pengantar keterangan lahir. Surat pengantar itu dibuat kelurahan," papar Intan.

Dia menyebut sejak September sampai kini program jemput bola itu baru melayani sekitar 32 pemohon akta kelahiran.

Sedangkan kepemilikan akta kelahiran di Kota Yogyakarta mencapai 95,53 persen. Sisanya belum memiliki karena sudah berusia lanjut. (Tri-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Desember 2020
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005